

**Liebe Mitglieder, liebe Sponsoren und Förderer, liebe Freunde
des TSV,**

am Ende des Jahres 2025 will der Vorstand des TSV Goldberg 1902 e.V. wieder die Gelegenheit nutzen, um uns für den Einsatz, die Unterstützung und die Zusammenarbeit zu bedanken.

Zuallererst sind dabei die Übungsleiterinnen und Übungsleiter mit den zugehörigen Abteilungsleitungen zu nennen. Nur durch euren unermüdlichen Einsatz, euren Fleiß und eure Kreativität gepaart mit wahnsinnig viel Organisation und Flexibilität können sämtliche Vereinsaktivitäten durchgeführt werden. Dazu gehören in erster Linie natürlich die wöchentlichen Übungseinheiten. Darüber hinaus werden aber auch zahlreiche Wettkampfveranstaltungen geplant und absolviert sowie unterschiedlichste öffentliche Veranstaltungen und Events für die Bewohner des Amtsreiches organisiert, wie zum Beispiel die zahlreichen Karnevalevents, das jährliche Preisskattturnier sowie die Kita-Olympiade oder der Fitnessabend.

Unser Verein definiert sich nicht über sportliche Erfolge, obwohl wir diese auch gerne miterleben und feiern. Nein, vielmehr fördern wir in allen Abteilungen den Zusammenhalt, die Gemeinschaft und das Miteinander der Gesellschaft. Ob Jung, ob Alt, wir versuchen für alle Bevölkerungsschichten entsprechende Angebote auf die Beine zu stellen. So konnten wir zum Beispiel Ende März eine erste Inklusionsgruppe ins Leben rufen. Dort treffen sich einmal wöchentlich Kinder mit und ohne Beeinträchtigung im Alter zwischen 3 und 9 Jahre und durchlaufen unter anderen spannende Themenparcours und erleben darüber hinaus weitere spannende Unternehmungen.

Dies und viele andere Dinge wären nicht möglich, wenn sich der Verein nicht zuverlässig auf seine Sponsoren und Förderer verlassen könnte. Dafür gebührt allen Unterstützern, egal ob finanzielle Mittel, Dienstleistungen oder Sachmittel zur Verfügung gestellt werden, aller größten Dank und eine große Portion Wertschätzung.

So war es in diesem Jahr auch endlich möglich, für die beiden Sporthallen in Goldberg jeweils einen automatisierten externen Defibrillator (AED) zu erwerben. Dies zusammen mit einem freiwilligen finanzierten ersten Hilfe Kurs für unsere Übungsleiter gewährleisten einen verbesserten Versorgungsschutz für hoffentlich niemals eintretende Notfälle.

Bei der im Mai durchgeföhrten Mitgliederversammlung wurde turnusmäßig wieder der geschäftsführende Vorstand für drei Jahre gewählt. Da sich der bisherige Schatzmeister Dieter Schwarz aus persönlichen Gründen nicht wieder zur Wahl stellte,

konnten wir uns glücklich schätzen, dass Sportfreundin Evelyn Köhn Bereitschaft signalisierte und neu in den Vorstand gewählt wurde. Komplettiert wird dieser weiterhin durch Fred Kunze (1. Vorsitzender) und Alexander Litzendorf (2. Vorsitzender).

Nach dem ereignisreichen Jahr 2025 blicken wir auch optimistisch und zuversichtlich ins neue Jahr. Wenn wir uns weiterhin auf die Leistungs- und Einsatzbereitschaft unserer Mitglieder verlassen können, werden wir auch die nächsten Herausforderungen erfolgreich meistern. Dennoch ist jetzt erstmal kurz die Zeit gekommen, sich zu besinnen und durchzuschlafen, Kraft zu tanken und neue Projektideen zu sammeln.

In diesem Sinne wünschen wir allen Mitgliedern, Sponsoren, Förderern und Freunden des TSV viel Gesundheit, ein besinnliches und ruhiges Weihnachtsfest, entspannte friedvolle Tage im Kreise der Familien und einen fröhlichen Rutsch in das neue Jahr.

Sportliche Grüße euer Vorstand,

Fred Kunze, Alexander Litzendorf und Evelyn Köhn

*P.S. Wer noch dringend eine Idee für ein Weihnachtsgeschenk benötigt, den laden wir herzlich ein sich unter der Internetseite **www.tsv-goldberg.fan12.de** einmal auf unserem Onlineshop umzuschauen.*